

{{Historique du groupe AJCF Vichy Jacob Kaplan.}}

Déjà, à la Libération, quelques personnes se sont mobilisées pour l'accueil des rescapés de la Déportation. A partir de là s'est constitué de manière informelle, un groupe de rencontre œcuménique et interreligieux. En 2004, suite à une " Expo-Bible" dans le Hall des Sources de Vichy, largement ouvert au public, le groupe AJCF Vichy s'est constitué et a adhéré à l'AJCF nationale. Compte tenu de ce qui s'était passé à Vichy, la nouvelle association a fait un triple choix : elle s'est d'emblée située dans la continuité historique de l'Amitié chrétienne, elle a pris le nom de Jacob Kaplan en mémoire du Grand Rabbin de France des années sombres et enfin elle a pris la décision de déposer des statuts en Préfecture afin d'affirmer sa présence dans la cité, d'y apporter une meilleure lisibilité et de prendre part aux commémorations officielles. Dès ce moment, ce groupe a eu le souci de participer aux rencontres de Valpré et parallèlement, plusieurs d'entre les membres assistent régulièrement aux Assemblées Générales et aux Conseils Nationaux de l'AJCF nationale.

Le Président actuel, le Père Jean-Paul CHANTELOT qui a succédé à la première Présidente, la Pasteure Florence COUPRIE (2004-2009), et a par ailleurs été nommé par l'évêque de Moulins, responsable des relations avec le Judaïsme, a contribué, aux côtés des représentants des autres confessions chrétiennes et juive, à donner un élan important à ce groupe.

Grâce à la stabilité des membres du Bureau, nous avons pu mettre en place localement un fonctionnement régulier de réunions à thème et d'événements. Depuis 2013, l'année se termine par une conférence suivie d'un "Couscous des enfants d'Abraham » qui réunit jusqu'à cent cinquante personnes.

L'A.J.C.F. à laquelle le groupe Jacob Kaplan est affilié a pour tâche essentielle de faire en sorte qu'entre Judaïsme et Christianisme la connaissance, la compréhension, le respect et l'amitié se substituent aux malentendus séculaires et aux traditions d'hostilité. Elle œuvre non seulement pour que soit éradiqué l'antijudaïsme ancestral, mais aussi pour que Juifs et Chrétiens aident, par une présence civique et spirituelle, la société moderne à s'orienter.

Elle veut en particulier, par un dialogue fraternel et par une coopération active et amicale, travailler à réparer les iniquités dont les Juifs et le Judaïsme sont victimes depuis des siècles et à en éviter le retour. Elle combat l'antisémitisme, le racisme et toute haine des autres cultures et religions. (Extrait Statuts AJCF, Article 2)

- {{Adresse }}

AJCF Vichy Jacob Kaplan – 2, rue du Maréchal Foch – 03200 VICHY

{{Contact}} :{{Odette GALESKI->mailto:ajc.kaplan.vichy@gmail.com]}

{{Président}} : [Père Jean Paul CHANTELOT->mailto:jean-paul.chantelot@wanadoo.fr], Tel. 06 62 53 37 10 ;

{{Bureau}}

- [Viviane DREYFUSS->mailto:viviane.dreyfuss@orange.fr], communauté juive

- [Marie-Laure LESEC->mailto:marielaure.lesec@yahoo.fr], communauté protestante

- Lucienne MARTINEZ, communauté orthodoxe

- [Françoise ROCHE->mailto:francoise.roche1@sfr.fr], secrétaire

- [Maurice GALESKI->mailto:maurice.galeski@club-internet.fr], trésorier